



DRAME

Encore une partie de chasse-pêche qui vire au drame. Parti en forêt en compagnie de ses deux frères cadets, Benjamin Mamiengue Nguema, 36 ans, n'est jamais rentré, victime apparemment d'une crise d'épilepsie à la suite de laquelle il a péri noyé dans la rivière Onoye, près de Mouila.

Page 11

ARRESTATION

Il courait depuis six mois. Yohan Mouity Nzengue, 27 ans, vient d'être rattrapé par les gendarmes de Nkoltang. Il est, de son propre aveu, l'un des auteurs - son complice Jean Tarrise, lui, court toujours - du meurtre, à l'arme blanche, de Rodrigue Bobebet, dans la nuit du 28 août 2020

Page 11

COVID-19

Les contaminations semblent se stabiliser, a noté hier le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong. Reste que le virus continue de circuler activement, à raison de 175 nouvelles infections par jour. Outre un décès de plus, 92 personnes restent hospitalisées, dont 23 en réanimation.

Page 4

GABON-FMI : NOUVEAU PROGRAMME EN VUE

FORT des "résultats positifs" qu'a permis d'obtenir le programme triennal arrivé à échéance le 19 juin 2020, le Gabon est "en discussion avec le FMI en vue d'en conclure un nouveau", annonce dans un entretien exclusif à "L'Union" la ministre de l'Economie et de la Relance, Nicole Janine Lydie Roboty-Mbou. Une stratégie rendue de toute façon incontournable du fait de la crise du Covid-19.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La terre a tremblé samedi principalement à Lambaréné. Curieusement cela n'émeut personne...

Pas un mot de nos grands scientifiques. Pas non plus celui des politiques. Un événement qu'on passe comme ça en pertes et profits. C'est dans nos habitudes, on prend les choses à la légère. Alors que c'est la troisième fois qu'on enregistre un séisme de magnitude 5,2 sur l'échelle de Richter chez nous. Il y a de quoi s'alarmer, prendre nos dispositions pour ne pas être dépassés par les événements un jour...

Seulement, ce qui paraît bizarre dans cette affaire, c'est que les explications sur ce phénomène survenu au Gabon nous ont été fournies par le Centre allemand de recherche en géosciences. C'est vrai qu'ils disposent des ressources humaines et technologiques. Mais, nous aussi, avons notre Agence d'étude et d'observations spatiales ou Ageos qui normalement joue cette fonction. D'ailleurs, c'est grâce à elle, dit-on, qu'on a une vue sur tout le Bassin du Congo. Et c'est la seule dont dispose toute la sous-région. Pourquoi se mure-t-elle dans ce silence? Et dire que c'est le moment de montrer ce dont elle est capable. Franchement, on ne comprend pas. Et puis, qui dit séisme, dit catastrophe à la fois humaine et matérielle. Se prépare-t-on déjà au pire un jour? La nature nous prévient, cela n'arrive pas qu'aux autres. Ah! on oublie, le Gabon a des amis sur qui compter...

On dit, "jamais deux sans trois". Et demain, personne ne dira comme aujourd'hui, "je n'ai rien entendu, rien vu" quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit